
Protokoll der 9. SSV-Versammlung am 14.4.2011 
 
Datum:        14.4.2011  
Zeit:           10.00 Uhr – 13.15 Uhr  
Ort:  Sitzungssaal 3, Rathaus NW 
Anwesend:  RS Georg-Neumayer, LG, KKG, KRG, BBS NW, DLR BBS 
Abwesend:  Schubert-Schule, HS Böbig (entschuldigt), A-Becker-Schule 
           (entschuldigt) 
 
TOP 1: Urkunde 
Jeder, der bei der Stadt-SV sich stark engagiert hat, soll am Ende seiner 
Delegiertenzeit eine Urkunde überreicht bekommen. Hansi präsentiert die 
Urkundenentwürfe. Er wird sie nochmals überarbeiten und dann an Annkatrin 
weiterschicken. Diese kümmert sich dann um ein Logo und die graphische 
Ausgestaltung. 
 
TOP 2: eigene Stadt-SV-Homepage 
Alexander präsentiert seinen Vorschlag für eine eigene Homepage der Stadt-
Schüler-Vertretung. Der Vorschlag stößt auf positive Resonanz. Unklarheit gibt 
es noch in Bezug auf die Kosten der Homepage (Berna und Hansi informieren, 
dass die LSV diese Kosten übernehmen würde). Alex wird seine Informationen 
an alle mailen, damit diese Fragen geklärt werden können. Es wird noch nach 
Freiwilligen für den Betrieb und die Errichtung der Homepage gesucht. 
Annkatrin und Hansi haben sich dazu bereiterklärt. Lukas (KRG) soll als IT-
Spezialist auch noch gefragt werden. 
Bei der nächsten Sitzung wird über die Homepage entschieden. 
 
TOP 3: Eigenes Konto 
Berna schlägt vor, dass die SSV ein eigenes Konto eröffnet um alle 
Überweisungen, die beispielsweise wegen dem Konzert anfallen, zu bündeln. 
Diesem Vorschlag wird zugestimmt. Berna wird das Konto eröffnen. 
 
TOP 4: Konzertplanung 
Dieser Tagesordnungspunkt nahm die meiste Zeit der Sitzung ein. Auf 
Einzelheiten wird hier nicht eingegangen, jeder hat sich seine Aufgaben notiert 
und wird die Ergebnisse bis zum 29.04. an Berna weiterleiten. Ganz wichtig ist 
es, dass noch möglichst viele Sponsoren gefunden werden.  
 
TOP 5: Ankündigung „Jugend.denkt.Politik 
Hansi berichtet nochmals in Kurzfassung von dem Politkplanspiel für 
Jugendliche „Jugend.denkt.Politik“. Für die nächste SSV-Sitzung wird Herr 
Stephan-Marc Solomon, der Initiator des Planspiels ist, eingeladen, darüber zu 
berichten. Die SSV unterstützt dieses Projekt. 
 



TOP 6: Treffen mit OB Löffler und Übergabe der Unterschriften 
Etrit, Leslie und Hansi berichten vom Treffen mit Oberbürgermeister Hans 
Georg Löffler am 7.4. Insgesamt hat man einen guten Eindruck des Gesprächs, 
auch wenn Herr Löffler nur wenig konkrete Zusagen gemacht hat. Auch ihm 
liegen die Probleme der Jugend und die Problematik der Disko am Herzen, 
jedoch hat es für ihn wenig Priorität. Er hat jedoch zugesagt, dass er uns bei der 
Suche nach einem Investor auf dem Laufenden hält und großflächig nach einem 
solchen suchen wird und auf Investoren gezielt zugeht. Weitere Punkte des 
Gesprächs wurden erwähnt. Wir werden abwarten, ob die Zusagen eingehalten 
werden und gegebenenfalls nachhaken. 
 
TOP 7: Sportturnier 
Etrit schlägt vor, ein Sportturnier für alle weiterführenden Schulen in Neustadt 
zu veranstalten. Es werden 3 Teams pro Schule gebildet (Unterstufe, Mittelstufe, 
Oberstufe (falls vorhanden)). Der Wettkampf wird in nur einer Sportart 
ausgetragen. Etrit erkundigt sich beim Stadion, ob wir für einen Tag das Stadion 
belegen können. Alle SVen sollen bei den Sportlehrern an ihrer Schule 
nachfragen, was diese von einem solchen Turnier halten und ob sie es 
unterstützen. 


